

hari ini

Bank NTB Syariah 10K Samota Jadi Rangkaian Milad Bank NTB Syariah ke-59

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jun 9, 2023 - 17:06



Mataram NTB – Bank NTB Syariah 10K Samota 2023 siap digelar sebagai event pra Motocross Grand Prix (MXGP) di Samota, Sumbawa. 10K Samota akan digelar pada 18 Juni 2023 mendatang.

Gubernur NTB, Zulkieflimansyah mengatakan sangat optimis dengan setiap event yang diselenggarakan oleh Bank NTB Syariah. Itu terbukti dengan suksesnya Bank NTB Syariah 10K Samota tahun sebelumnya. Kesuksesan tersebut diharapkan akan terulang kembali di tahun ini.

“Saya senang kalau Bank NTB Syariah mengadakan kegiatan. Pasti sukses. Apalagi baju kaosnya bagus-bagus semua seperti sekarang ini,” katanya dalam Press Conference MXGP of Indonesia Bank NTB Syariah 10K Samota di Hotel Santika, Mataram, Jumat, 9 Juli 2023.

Gubernur NTB mengatakan Samota yang sekarang jauh berbeda dengan yang dulu. Jika dulu menjadi tempat yang sangat sepi, kini mulai dipadati masyarakat dan menjadi pusat ekonomi baru. Itu terbukti dengan banyaknya investor yang ingin berinvestasi di Samota.

“Dulu (Samota) kosong enggak ada kegiatan. Sekarang ramai minta ampun, hampir tidak pernah sepi saban hari. Karena ada kepastian event MXGP selama lima tahun sehingga orang mau berinvestasi,” ujarnya.

Dia juga mengatakan jika dulu tidak ada kegiatan Car Free Day di Sumbawa, kini kegiatan tersebut rutin diselenggarakan di sana. Ini bukti bahwa MXGP mampu mendongkrak pembangunan dan kebangkitan ekonomi masyarakat.

“MXGP bukan sekedar olahraga, tetapi pemicu pergerakan sektor produksi dan pembangunan daerah. Hanya orang nekat yang berani meretas di tengah kegaduhan. Saya lihat 10K Samota ini sukses,” katanya.

Gubernur NTB mengatakan event Bank NTB Syariah 10K Samota menjadi branding investasi yang cukup baik terhadap Bank NTB Syariah.

“Bank NTB Syariah mulai dikenal. Dengan event ini menjadi branding investasi yang cukup berharga. Kami juga dari Pemda berterimakasih kepada SEG dan Carsten,” ujar Bang Zul.

Direktur Utama, PT Samota Enduro Gemilang (SEG), Taufan Rahmadi mengatakan sangat optimis event Bank NTB Syariah 10K Samota sukses digelar. Dia juga mengatakan telah membangun komunikasi yang baik dengan Infront Moto Racing selaku pemegang hak penyelenggaraan dan komersial MXGP.

PT SEG kata Taufan sudah sangat bersinergi dengan Bank NTB Syariah yang telah mendukung MXGP dengan menghadirkan event pra balapan.

“Kami berkolaborasi dengan Bank NTB Syariah dan penyelenggara. Kami saling bersinergi, sehingga sangat optimis MXGP akan lebih sukses dan mampu memberi kemaslahatan untuk pariwisata,” katanya.

Dirut PT Carsten Group Indonesia selaku EO dari MXGP sangat berterimakasih dengan Bank NTB Syariah yang mampu menghadirkan event 10K untuk membuat MXGP lebih meriah.

“Terimakasih juga dengan NTB mendukung MXGP. Sekarang persiapan sudah cukup matang di Sumbawa,” katanya.



Jadi Rangkaian Milad

Direktur Utama Bank NTB Syariah, Kukuh Rahardjo mengatakan MXGP tahun ini cukup berbeda dengan negara-negara lain. Khusus untuk Indonesia di tahun yang sama mendapatkan dua seri sekaligus yang hanya diselenggarakan di NTB.

“Seri Indonesia paling berbeda. Hanya satu negara yang menyelenggarakan dua seri dengan provinsi yang sama yaitu NTB. Kita harus bersyukur diberikan kepercayaan ini.” Katanya disambut tepuk tangan.

Event Bank NTB Syariah 10K Samota 2023 sebagai hadiah atas Milad Bank NTB Syariah ke 59 yang jatuh pada 5 Juli 2023. Sehingga event tersebut menjadi rangkaian dalam Milad Bank NTB Syariah.

Kabar gembiranya pendaftar event Bank NTB Syariah 10K Samota sudah mencapai 2.000-an peserta. Ini lebih besar dibanding tahun sebelumnya yang mencapai 1.600-an peserta.

Masih dalam rangkaian Milad, Bank NTB Syariah kata Kukuh akan menghadirkan pentas Wayang Sasak nantinya.

Sementara saat Hari Raya Qurban tahun ini, Bank NTB Syariah akan mendistribusikan 115 hewan kurban di NTB. Uniknyanya hewan kurban itu berasal dari pegawai-pegawai Bank NTB Syariah.

“Insya Allah 115 hewan kurban akan disalurkan di seluruh NTB. Itu berasal dari kurban pegawai-pegawai kami,” ujar Kukuh Rahardjo.

Selain itu, Bank NTB Syariah akan mencetak ribuan kaos dan membagikan ke masyarakat.

Kukuh juga menjelaskan, nama sirkuit MXGP di Mataram adalah Bank NTB Syariah Selaparang Internasional Motocross Circuit.

Wakil Ketua KONI NTB, Agus Suharyan mengaku sangat optimis dengan event yang digelar Bank NTB Syariah ini.

“Kegiatan 10K ini sangat kami mengapresiasinya,” tegasnya.

Race Director Bank NTB Syariah 10K Samota 2023, Kang Rudy mengatakan rute dari 10K Samota ini relatif datar namun cukup menantang. Ini yang menjadi keseruan acara tersebut.

“Menariknya karena rute relatif datar tetapi juga menantang,” katanya.

Dia mengatakan tahun ini banyak master atletik di NTB yang ikut serta meramaikan event. Itu juga menjadi pemantik lahirnya bibit atletik di NTB.

“Ini menjadi bibit bagi KONI dan PASI agar atlet bisa berprestasi. Persiapan kita koordinasikan terus dengan pihak terkait. Semoga ini menjadi event berkelanjutan,” ujarnya.

Pihak dari Seantara Project, Paramita Wijaya mengatakan MXGP 2023 nantinya akan dimeriahkan deretan artis populer di Tanah Air yang bakal membuat MXGP 2023 menjadi sangat berkesan.

“Untuk acara ini ada The Lucky Laki, Andra and the BackBone, Mulan Jameela, dan Desa 19. Kami mengusung konsep dari Mas Dani. Dia sangat mendukung acara ini dan mendapat kehormatan ikut serta memeriahkan acara ini,” ujarnya.

Festival musik nanti akan dihiasi dengan lighting show dan kembang api. (Adb)